

**DESDE ACCIÓN SOCIAL (COMO SE SITUA LA COMUNIDAD DE "EL PRAT" ANTE ESTE PROYECTO) SOBRE ACOGIDA PROYECTO (20/10/23)**

Queremos aportar a este proyecto lo que hace varias décadas vamos realizando en relación a la acogida tanto de los llegados /as de distintos lugares de España como de los/as que últimamente van llegando de África, América Latina y más recientemente de países del Este.

El estar a la escucha de las necesidades de la gente, nos ha hecho discernir las situaciones que se han ido presentando y también nuestra realidad de posibles respuestas en cada momento, aceptando las fuerzas y limitaciones que se nos van presentando.

Desde **SAO-PRAT**, proyecto inter congregacional con Teresianas y Maristas, hemos ido dando respuesta a niños/as, jóvenes y familias en situación de precariedad, facilitando integración, capacitación y trabajo a quienes lo han necesitado.



Seguimos participando y colaborando en lo posible, dando apoyo a que la dirección y funcionamiento que actualmente lo llevan otras personas no de las instituciones.

En dos momentos puntuales hemos acogido en nuestra comunidad durante unos días a una mujer y a un joven con problemas de vivienda.

Por nuestra situación de trabajo y misión, nuestra acogida y acompañamiento habitual está en SAO a donde ininterrumpidamente llegan jóvenes y mujeres de otros países en situación de vulnerabilidad.

Dada nuestra integración en la localidad, tenemos mucha relación con entidades y proyectos de acogida a inmigrantes. También desde la parroquia nos sentimos implicadas en colaborar en el seguimiento de la gente que va llegando.

Nuestra actitud es ir creando conciencia de acoger al diferente que viene de fuera con unas esperanzas de integración. Estamos abiertas a ir compartiendo los aspectos de su cultura que nos van enriqueciendo y creando cercanía.



Últimamente, ante una masiva llegada de inmigrantes a la ciudad y alrededores andamos inquietas y en relación con Ayuntamiento y personas comprometidas en poder dar respuesta a esta realidad

que cada vez va siendo más frecuente y que nos sentimos impotentes de vislumbrar su trayectoria, por falta de recursos y de voluntad política.



**Comunidad El Prat de Llobregat, febrero 2024**